

CRUSEILLES

Annemasse handisport en visite à la MFR

Dans le cadre du projet handisport de montagne, qui sera subventionné en partie par la Région, la MFR des Dronières a eu le plaisir de recevoir les bénévoles de l'association Annemasse handisport et son président, Olivier Matringe.

Les deux classes de terminale Bac Pro CGEA ont pu apprécier la soirée aux côtés de ces personnes qui œuvrent pour l'inclusion des personnes en situation de handicap par la pratique sportive. Les jeunes ont découvert les sports de glisse et de montagne à travers une belle et riche présentation.

Suite à cette rencontre au sein de la MFR, les élèves



Les jeunes de la MFR des Dronières ont eu le plaisir de recevoir les bénévoles de l'association. Photo MFR

seront initiés lors de deux journées au Cingo et Tandemski notamment. Tous

ont hâte de pouvoir partager ces bons moments en compagnie de l'association.

VILLAZ

22/11/19

La Voix en chœur à cœur en concert ce dimanche



L'association La voix de Chœur en cœur vous attend dimanche pour un grand concert solidaire. Photo La voix en chœur à cœur

La voix en chœur à cœur donnera un concert unique à l'église, ce dimanche à 15 heures. Ce groupe vocal associatif interprétera des chants d'espérance et d'amour, et de belles surprises. Avec la participation de Kry's Florian, ténor lyrique, accompagné au piano par Stefano

Marchitelli. Paule David défendra la chanson française, l'accordéon et le folklore savoyard. La responsable Marie Agnès Glorieux attend un public nombreux. Entrée libre, participation au profit de l'association.

<http://lavoixenchoeuracoeur.fr>